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11 月 12 日（金）は本年度 3 回目の授業参観のご案内日でした。三年生は今までの学校行事

や上級学校調べ等をプレゼンテーションで記録し、保護者は PC 画面に見入っていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 美術では 1学年から 3学年まで、色彩やデザインに挑戦中です。

個性的、細部にこだわった繊細なデザイン等、一人一人の技が光る

作品を作成中です。作品が完成するのが楽しみです。お披露目ま

でしばらくお待ちください。 

卒業・進学については普段の授業態度が重要になっ

てきます。学習ルール七箇条まもれていますか？？ 
 

発行 

11月 第 19号 

船浦中学校 

校長 宮城裕子 

技術では栽培の単元に入り
ます。まず、土作りから・・・ 

4 月に（株）

沖縄土木さん

より 50 袋の

寄贈があった 

堆肥“世美がえり”や砕けた炭をまぜて①土づくり、次

に②畑を耕すことからはじめました。これから豊作の秋

の実りが見られると思います。さて、何が実るのかな？ 

 ③種を発芽

させる準備

も同時並行

で行ってい

ます。順調

に育つよう､

水やりもよ

ろしくお願

いします。 

↓１学年の音楽の授業
では「リズム譜をもと
にメロディを考えよ
う」をめあてにアプリ
を使って作曲活動…悪
戦苦闘中！！！！ 
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11月 10日 第８回  スピーチ集会の原稿です。ご一読ください。 

 

           「協会」 
 今回スピーチで発表する協会は、キリスト教などのお祈りをする教会ではなく、協力の協のほうの協会です。

皆さんは色々な面白い協会があることを知っていますか？協会と聞くと、とても面白いものだとは想像するこ

とはできないと思います。私は、テレビで「クレーン協会」という協会を紹介していて、「色々なクレーンをみんな

で見るだけ」というとてもユニークで面白い協会があるんだと思い、いろいろな協会について調べてみることに

しました。調べてみると、思わずにやけてしまうような協会がたくさんあったので紹介します。 

 1 つ目は、日本の国民食でもある餃子を愛し、餃子という料理を通じて日本を元気にするための活動をしてい

る「日本餃子協会」です。 

 2つ目は、”ツインテールで日本の女性を、もっと美しく、もっと元気に、もっと楽しく”をモットーにしたり、2月

2日をツインテールの日にしたりする「日本ツインテール協会」です。 

 3 つ目は、涙を 1粒流すとストレス解消効果が 1週間続くということを医学的に証明し、涙活(るいかつ)を推

めている協会で”全米が泣いた”をもとにした協会名の「全米感涙(かんるい)協会」です。 

 4つ目は、ヤギを飼っている・飼っていないにかかわらずヤギに関する情報を交換し合う、とても西表島らしい

「ヤギ協会」です。そして私がとてもユニークだなと思った協会を紹介します。皆さんは「全日本もう帰りたい協

会」をご存じでしょうか？「全日本もう帰りたい協会」の私がとても面白いと思った記事を３つ紹介します。 

 1つ目は、「元気出せよ。来週も日曜は来るよ。いくら励ましても彼に笑顔が戻ることがなかった。」です。 

 2つ目は、「先生、世界は今日も平和なので帰ります。」です。 

 3 つ目は、「土曜も学校？すいません。よく聞こえません。」という記事を出したりしていて、協会の名前の通

り、1秒でも早く家に帰りたい人たちが約 50万人以上も集まった協会です。そして私は、「全日本もう帰りたい

協会」について調べてみることにしました。全日本もう帰りたい協会は、2014 年の 4 月の初めからツイッター

で＃全日本もう帰りたい協会をつけてつぶやき始められました。発祥(はっしょう)は不明ですが、週明けの仕事

や春休み明けの授業が憂鬱で帰りたいというという気分を「＃全日本もう帰りたい協会」をつけてツイートする

人が急増しました。そしてなんと、ツイッターのフォロワーは、約 53 万人もいます。 他にも、カレーパンだけを

展示したりする日本カレーパン協会、残業に励む人を応援する日本残業協会、焼き鳥を通じ社会貢献すること

を使命とした日本焼き鳥協会、唐揚げを食べると幸せになれる人たちが集まった日本唐揚げ協会などいろんな

ユニークな協会がありました。 協会について調べていると、最初は面白い協会はあまりないかと思っていたけ

ど、自分も入りたくなるような協会がたくさんあったので、驚きました。 

 皆さんが入りたいと思った協会はありましたか？私が一番入りたい協会は、「全日本もう帰りたい協会」です。

皆さんもぜひ、ユニークな協会を調べてみてください。 

 

真夕夏さん 

お知らせ 

11 月 12 日に 10 月の読書月間の取組状況の振り返りがあり、
図書委員会からはエンディング集会でサプライズのプレゼン
トがありました。多読賞の他にもチャンピオン・デザイン・キ
ャッチー賞などユニークな表彰がありました。 
 

 

多読賞 東浜旦昴さん  

○本年度の炭 115 袋販売…PTA予算の確保ができました。ご協力ありがとうございました。 

○11月は衣替え調整期間です。12月から一斉に冬服になりますので冬服のご準備お願いします。 

 

「家庭学習強化月間」の取組の充実を図る 
 ・自主学習ノートを上手に活用する 

 ・期末テストに向けて計画的に取り組む 

 ・先生方に補習指導をお願いする…etc 

 

11/24,25,26 期末テスト対策 


